

En Montevideo, a los seis días del mes de agosto del año dos mil trece, siendo la hora quince y quince, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Nelder Márquez, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Sr. Manuel Román, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Sergio Gabito, Sr. Eduardo Mosegui, Mtro. Martín Mernies, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Dr. Agustín Cheppi, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Basilio Expócito, Sr. Ruben Sosa y Mtro. Carlos Leoncsuk.

No asiste, con aviso: Sr. Juan Brum,

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

MINUTO DE SILENCIO

Ante la reciente desaparición física del Sr. Nelson Brum, hermano del consejero Sr. Juan Brum, y del Sr. Raúl Arias, ex dirigente y periodista de San Carlos, el Consejo Ejecutivo se pone de pie realizando un minuto de silencio en su homenaje.

El Sr. Márquez dice que el querido Raúl "Turrón" Arias fue su amigo, compañero de trabajo en el fútbol de Maldonado. Excelente persona y gran dirigente. Recuerda que, entre otros cargos, fue Presidente del Club Atenas. También estaba al frente del Semanario La Democracia de San Carlos, publicación con más de 100 años.

ACTA ANTERIOR

Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 5 del 30.07.2013.

10ª COPA NACIONAL DE CLUBES

El Sr. Márquez dice que la primera final en Trinidad fue una muy buena fiesta deportiva. Desea que el torneo termine de esta manera. Felicita a los árbitros que supieron llevar muy bien su tarea.

El Sr. Sosa dice que fue una fiesta adentro y afuera de la cancha. Muy buen marco de público.

Dice que el arbitraje fue impecable, con la única observación de que se retiraron de la cancha antes que los dos equipos. Si hubiese incidentes no iban a poder denunciar.

El Dr. Cheppi destaca el comportamiento del público. El estadio estaba en excelente estado.

Manifiesta su deseo de que la segunda final tenga el mismo clima.

El Dr. Bermúdez dice que felicita a los compañeros Alfonso y Candamil por el trabajo realizado en la primera inspección de la cancha de San Carlos.

Informa sobre la segunda inspección realizada en la jornada. Da cuenta de los trabajos realizados. Dice que estaban colocando las tribunas que se les había solicitado. Se recuerda que, de jugarse en dicho escenario, la tribuna principal será para el visitante.

El Sr. Gabito complementa informe, enfocándose en el tema seguridad. Recuerda que la responsabilidad es del locatario.

El Sr. Márquez dice que personalmente hará gestiones ante la policía.

Se lee una nota del Club Porongos.

En atención a los informes recibidos se pone a votación si se habilita la cancha. El resultado es afirmativo por mayoría (10 a 1).

El Sr. Gómez dice que se adhiere a la mayoría pero quiere dejar una constancia, la que, presenta por escrito.

Se lee la misma:

"Señores compañeros, me quiero referir a un tema puntual que me tocó de cerca que es el tema habilitación canchas, viendo las actas y estando mi nombre en el tapete voy a hacer las siguientes puntualizaciones:

Refiriéndome a la cancha del Club San Carlos en Acta No 3 del 16/7/13 el Sr. Bares consulta sobre la situación de dicha cancha si tenía los requisitos previstos para su habilitación. Se expresa que tiene previsto contratar tribunas para el visitante.

En Acta No 4 del 23/7/13 el Sr. Expócito, veedor del partido, dice que había tribuna para el visitante tan solo para 50 personas. No condice con lo expresado en acta anterior que tenía que tener tribunas adecuadas para el visitante y evidentemente, se le pasó por alto a mi compañero Expócito la falta de ducha y wáter en el vestuario visitante, denunciadas por el Club Central.

En la misma acta el Sr. García se refiere y lamenta que no esté presente el Sr. Gómez quien ha estado al frente de la Comisión de Cancha. Dice que muchas veces dijo que la Comisión de Canchas no estaba funcionando bien, haciendo mención en una oportunidad a un señor, que no recuerdo el nombre, que llevaba impecable la forma de habilitar las canchas. Le recuerdo al Sr. García que Gustavo Gómez hay uno solo y que lleva apenas 22 meses en este Ejecutivo, y que alguno de mis compañeros también llevan el mismo tiempo que Gustavo Gómez, como el 75% del Ejecutivo actual. Si tendremos que aprender. Como usted Sr. García que está sentado en el Ejecutivo de OFI hace años. Con seguridad en todos estos años de su presencia ha habido grandes Tesoreros en OFI con mayor capacidad que usted y llevando una Tesorería e informes impecables. Con esto no quiero decir que usted Sr. García no sea un buen Tesorero, pero que también tiene sus falencias en cuanto a informes que debía realizar en tiempo y forma como el informe de la Comisión Especial, que demoró en darlo más de seis meses después de lo previsto, inclusive ofuscándose y gritándose por los pedidos reiterados. Nunca nadie se le nombró a persona alguna que hubiera tenido a cargo la Tesorería de OFI sin errores.

Por último les recuerdo que la misma situación de tribuna faltante, que si no estaban el viernes antes del partido Soriano Interior - Colonia, se hubiera cambiado el escenario. Cumplió Soriano Interior y se jugó. En cambio, no cumplió el Club San Carlos y se jugó."

El Sr. Mosegui dice que no quedan dudas de que, cada vez que arriban a instancias importantes, se llegan a estas situaciones de discusión. Dice que son temas deportivos.

Dice que se debería medir todos los temas con la misma vara y ser imparcial. Expresa que el tema canchas es muy complejo porque no todo el país es igual. Pero que, en situaciones similares, ha existido dualidad de criterios.

Recuerda la posición del Presidente en la segunda fase entre Piriápolis y un Club de Canelones. Pidió que se jugara en el Estadio Municipal, cuando la cancha propia del Club reunía las condiciones exigidas por el reglamento.

Dice que se debe ser cuidadoso. Hemos tenido problemas. Se ha sido tolerante y se reconocen los problemas de Clubes y Ligas. Se habla mucho de la habilitación de canchas. Sobre todo porque aparece como excusa de los que pierden.

Dice que el torneo de Clubes es el más importante. Cree que se debe ir clasificando en categorías.

Pide que la Comisión de Canchas, una vez terminada la competencia, establezca claramente los parámetros. Pide que todos se involucren.

Dice que la semifinal no se debió jugar en esa cancha. Expresa que los Clubes que jugaron con San Carlos pusieron lo mejor de sí. Opina que se debió jugar en el Estadio Municipal.

Dice que, si se pretende "vender" el fútbol se debe tener en cuenta todo lo que hace al espectáculo. El escenario es uno de los aspectos que se deben considerar.

El Sr. Leoncsuk cree que, al comienzo de la temporada, se debe realizar una recorrida exhaustiva. Luego, de ser necesario reinspecciones, que las mismas sean de cargo del interesado.

El Sr. Gómez dice que la Comisión de Canchas está formada y que ha trabajado.

El Sr. Román adhiere a lo expresado por el Sr. Leoncsuk. Dice que se ha venido remendando. Se deberían haber tomado el tiempo necesario. Cree que se terminó trabajando mal, en forma apresurada. De esa forma, se incrementaron los errores.

El Sr. Márquez recuerda que todos tienen actividades particulares que atender. Dice que el tema no es fácil, lleva mucho tiempo. Dice que hay que buscar un sistema.

El Sr. Gómez dice que ha solicitado al Gerente que se conforme una base de datos que sea útil para el manejo de la información.

El Sr. Segura expresa que se solicitó un trabajo especial al Sr. Gustavo Ruiz. En los próximos días va a estar pronto.

El Sr. García dice que insiste que la Comisión de Canchas funcionó mal. Dice que no es para echar la culpa a nadie. Tanto es así que es decisión de la Tesorería de sostener el gasto. Lo que pide es que sean eficientes, porque el gasto fue importante.

Dice que, para la información, cuando alude a la Comisión de Canchas que funcionó verdaderamente bien, se refiere a la integrada por los ex consejeros Lobatto, Iglesias y Herrero. Dice que trabajaban mucho y bien, en forma eficiente. Se trabajaba en forma de comisión y no individualmente.

El Sr. Mosegui dice que pone su cargo en la comisión a disposición del Consejo.

Cree que no se puede decir que se trabajó bien porque, si así hubiera sido, no estarían en estas largas discusiones.

Dice que se trabajó. Tal vez en forma desorganizada. Pero que se recorrieron cientos de kilómetros. Hubo un esfuerzo. También se trató de dialogar con los compañeros del lugar.

El Sr. Márquez dice que, de existir culpables, somos todos.

El Sr. Gómez dice que el Sr. García se cree omnipotente. Dice que el único omnipotente es el que está arriba.

El Sr. Bares expresa que, por problemas de salud de un familiar cercano, no podrá concurrir a la final. Desea que el torneo termine de la mejor forma.

Se fijan detalles de la próxima fecha:

SEXTA FASE - DECIMOSEXTA FECHA - SEGUNDA FINAL

SAN CARLOS (SAN CARLOS) - PORONGOS (TRINIDAD): (Resultado anterior: 1-1): Domingo 11 Agosto Hora 14:30; Cancha del Club San Carlos de San Carlos; Árbitros de Río Negro Capital: Sergio Liuzzi (Central), Ruben González y Nelson Prestes (Asistentes), Lisandro Garay (Cuarto Árbitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Ruben González).
Veedores Sres. Consejeros de OFI Miguel Alfonso y Ruben Sosa.
Encargados de Protocolo Sres. Consejeros Alcides Larrosa y Sergio Gabito.

11° CAMPEONATO FEMENINO DEL INTERIOR

Se fijan detalles de la próxima fecha:

TERCERA FASE - CUARTOS DE FINAL - NOVENA FECHA - PARTIDOS DE IDA

LAVALLEJA (TACUAREMBO) - NACIONAL (ARTIGAS): Domingo 11 Agosto Hora 11:30; Estadio "Dardo López" de Tacuarembó; Arbitros de Tacuarembó Capital: Néstor Cohelo (Central), Wilson Sanguinetti y Héctor Duarte (Asistentes).

NACIONAL (SAN JOSE) - VIDA NUEVA (SAN BAUTISTA): Domingo 11 Agosto Hora 10:00; Parque "Bonifacio Antognazza" de San José; Arbitros de San José Capital: Alejandro Manrique (Central), Javier Rodríguez y Bruno Rodríguez (Asistentes).

JUVENTUD (COLONIA) - TITO BORJAS (SAN JOSE): Domingo 11 Agosto Hora 11:00; Cancha del Club Juventud de Colonia; Arbitros de Colonia Capital: Belén Clavijo (Central), Rafael Clavijo y Oscar Martini (Asistentes).

OLIMAREÑAS (TREINTA Y TRES) - ARACHANAS (MELO): Domingo 11 Agosto Hora 12:30; Parque "Colón" de Treinta y Tres; Arbitros de Treinta y Tres Capital: Angel Taño (Central), Gonzalo Cidades y Héctor Sobrera (Asistentes).

El Sr. Bares da cuenta que, gracias a los contactos con la Sra. Ministra, hay posibilidades de alguna transmisión en directo.

El Sr. Gabito dice que se está avanzando en el Sudamericano Sub 20 Femenino. Dice que sobre el mismo no se tiene información, a pesar de que se va a realizar en el interior, y en fechas que afectan la competencia de Selecciones.

El Sr. Bermúdez dice que se realizaron dos reuniones a la que concurre el Sr. Bellini. Recuerda que había informado sobre la primera.

ASUNTOS ENTRADOS

Exp. ---: comunican autoridades: Liga Juan Lacaze, Confederación del Sur. Se registra.

" 175: Confederación del Litoral Norte informa sobre Congreso el 17 de Agosto en Tacuarembó. Téngase presente.

" 176: Dra. Andrea Valiente presenta informe sobre proyectos presentados en COMPRODE. Téngase presente.

" 177: AUF informa que la Organización Nacional Antidopaje pasó al Tribunal Disciplinario a jugador que pidió pase para OFI. Se comunicó a Liga de origen.

" 178: Asociación de Tacuarembó solicita autorización para realizar Escuela de Árbitros. Pase al Consejo Técnicos Árbitros.

VARIOS

CONGRESO

El Sr. García da cuenta de que mantuvo contactos con dirigentes de Artigas para ir definiendo detalles del próximo Congreso. La próxima semana se debe remitir la convocatoria, conjuntamente con el repartido de ponencias.

SUB 15

El Sr. Bares manifiesta que no está de acuerdo con la propuesta de Torneo. Dice que, lamentablemente, no estaba presente cuando se votó en la sesión pasada. Expresa que no considera justo que las series de 3 Selecciones clasifiquen 2 y que las de 4 también. Cree que se castiga a las Selecciones que integran estas series.

El Sr. Gabito plantea discrepancias sobre la posibilidad de dar su opinión. Acá viene una propuesta de la Comisión de Calendario y no se pudo discutir. Cree que se deberían clasificar 1 por las Series de 3 y 2 por las Series de 4.

El Sr. Vigneaux aclara como fue el trabajo de la Comisión. Y que se votó la clasificación de dos por series.

El Sr. Gómez dice que está de acuerdo con el trabajo de la Comisión. Expresa que no estuvo presente pero que estuvo informado en forma permanente.

El Sr. Mosegui dice que, como en el tema de canchas, acá tenemos otra vez el tema deportivo el que hace llegar las discrepancias.

El Sr. Román dice que, lamentablemente, hay temas muy importantes que quedan para atrás y se votan a las apuradas y sin discutirse. Además los compañeros comienzan a retirarse de sala.

Cree que ahí está la clave de algunos problemas. Pide que se visualicen cambios.

El Sr. Mosegui dice que, mientras aparezcan temas deportivos por excelencia, las discusiones se hacen largas y lleva a que se aprieten los otros temas en el tiempo.

PROYECTO SUB 15

Se vuelve a repartir el proyecto presentado por el Sr. Román sobre la conformación de la Selección Sub 15 que participe en los sudamericanos de la categoría.

El Sr. Román pide que se resuelva antes de la competencia. Dice que se debe establecer si el sudamericano es un premio o es una competencia.

El Sr. Mosegui dice que se debe avisar de entrada. Para que los técnicos sepan de antemano. Además para que observen jugadores.

El Sr. Vigneaux dice que la Selección debe ser representativa. Se debe obligar a que vayan los mejores.

Refiere a su experiencia en el fútbol de salón.

El Sr. Gabito dice que también se debe considerar que se tenga un técnico nombrado y que la Selección sea de OFI. Dice que se puede nombrar a alguien reconocido, como el Sr. Sarratiá, y buscar la posibilidad de que trabaje, tal vez 40 días.

Se resolverá la semana que viene.

El Sr. García hace precisiones. Sobre todo cuales serían las dificultades.

CONSTANCIA SR. GUSTAVO GOMEZ

"Reunión con TV planificada y abortada.

Me quiero referir a la reunión que planificó Pérez y Ferreyra del Este, invitando al Sr. Bertín del Sur y Santín por Litoral sobre tema TV, reunión con los empresarios Pissani y Cabal.

Los hechos: antes de confirmar dicha reunión Pérez y Ferreyra se entrevistaron con Cabal. Dice que fueron a un restaurante de Pocitos o quizás por teléfono, no viene al caso. De la conversación surgió que en lugar de 4.800.000 dólares que se recibiría en 10 años como el Ejecutivo había informado a las diferentes Ligas. Según las expresiones de Pérez a medios de prensa eran de 5.000.000 de dólares por los maquiavélicamente y falsamente comenzaron la trama de que se habían perdido en el camino 200.000 dólares, lo cual involucraban directamente al Presidente Nelder Márquez, al Tesorero Julio García y a Germán Rodríguez Barcos. También al Vicepresidente Gustavo Gómez porque estuvo en una reunión en el restaurante Los García de Carrasco, en ausencia del Presidente, y por supuesto que involucraba a todo el Ejecutivo actual. Todo esto es una canallada, falso y toda una situación maquiavélica. Me lo dijo por teléfono el Sr. Ferreyra después que habían abortado la reunión para el día viernes 24, que se iba a realizar en Piriápolis, por el estado público que tomó dicha reunión. Estarían los Sres. Pissani y Cabal por la empresa, Pérez y Ferreyra por el Este. Santín se comunicó con Revetria y aceptó concurrir a dicha reunión sin comunicarle al Presidente de la Mesa de la Confederación Sr. Roberto Viola. Y por el Sur Bertín que, antes de llamarme Ferreyra, me contó de la reunión, pero que él iba a ir con el Presidente de la Federación Irigoyen, Olmedo y con el Presidente de la Mesa Sr. Barreto, porque ya sentía mal olor a esa reunión.

Por lo expuesto DÉPLORO la actitud de Pérez y Ferreyra, y deploro y me repela la actitud de Santín y Revetria, con el agravante de Revetria que, por segunda vez, quiere romper nuestra Confederación del Litoral y romper la alianza Sur Litoral Este. Felicito al Sr. Bertín por su proceder de bien, de concurrir con las máximas autoridades del Sur y por último FELICITO Y APOYO EN TODO LO RESUELTO POR EL EJECUTIVO ANTE ESTE HECHO SIN PRECEDENTE DE MALDAD. TIRARON BARRO A DIESTRA Y SINIESTRA Y SALPICARON A PERSONAS HONESTAS QUE ESTAMOS TRABAJANDO GRATUITAMENTE POR EL FUTBOL DEL INTERIOR, EN HACERLO LO MÁS GRANDE POSIBLE."

CONSTANCIA

El Sr. Gabito hace constar que recibió, de parte del Sr. Gómez, un pedido de disculpas por algunas discrepancias que mantuvieron. Dice que no tiene nada que disculpar porque entiende que las discusiones se hicieron de buena fe.

De cualquier forma quiere destacar el gesto del compañero.

El Sr. Román expresa que también mantuvo conversaciones con el Sr. Gómez en el mismo tenor. Así lo hace constar.

PASO DE LOS TOROS

El Sr. Vigneaux informa sobre la cotización recibida para el viaje a Paso de los Toros. Se aprueba.

COMISION DE REGLAMENTOS

Se aprueba el informe de la Comisión de Reglamentos sobre asunto presentado por el Club Tabaré de Florida.

PRÓXIMA SESIÓN: Martes 13 de agosto a la hora 14:30

En esa jornada se realizará la reunión con los delegados de las Selecciones Sub 15.

Se levanta la sesión a la hora 18:20.